

Après un réveil par le chant d'une tourterelle et le petit déjeuner copieux et gourmand, Un échauffement original par Sophie... SURPRISE !!!

C'est Sandrine qui conduit l'atelier ! Nos fleurs sont là, sur la table et les pastels attendent. Chacune s'applique à colorer sa fleur préférée.

Les conseils de notre « maître » à peindre sont précieux et c'est un petit bonheur d'aligner les œuvres et de les photographier.

Les unes l'ont choisie pour leur parfum, d'autres pour leur couleur... moi, c'est ma fleur du désert, et j'ai souhaité vous emmener avec moi, là-bas, avec les dunes, avec les berbères enrubannés et ce sable infini qui vous fait rêver et oublier la réalité.

Lulu, le 8 octobre 2016